

Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM

12. April 2017



Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein Kinderheim betreibt, ist es momentan so, dass teils mehrere der Kleinkinder sich ein Bett teilen müssen, da auf Platz- und finanziellen Gründen nicht genug Betten für die Kinder vorhanden sind. Nun plant POCM die Renovierung von Räumlichkeiten, die bisher als Abstellraum genutzt worden sind, und dadurch wäre der notwendige Raum vorhanden. Ein Kinderbett kostet ca. 190 € pro Stück, 8 müssten neu angeschafft werden, das macht zusammen 1.500 €. Außerdem würden überschüssige Spendengelder für andere notwendige Ausgaben wie Deko, ein neuer Anstrich des Zimmers sowie kleine Regale für die Spielsachen verwendet werden.

Wenn Sie POCM bei dieser Aufgabe unterstützen möchten, können Sie dies zweckgebunden mit einer Spende mit dem Betreff „POCM – Kinderbetten“ tun. Im Namen der Kinder und Mitarbeiter von POCM danken wir Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!

Nachrichten

15.November 2018



[Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

Einige Kinder wurden zu Jesus gebracht. Er sollte ihnen die Hand auflegen und für sie beten. Doc...

[Weiterlesen ... Renascer: Lasst die Kinder zu mir kommen](#)

15.November 2018



PARA: Das Uva-Projekt

PARA Vida Sem Drogas hat auch in diesem Jahr wieder freiwillige Helfer aus Deutschland bekommen, ...

[Weiterlesen ... PARA: Das Uva-Projekt](#)

08.Oktober 2018



FCM-Freiwillige: Missionseinsatz

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Missionseinsatz](#)

08.Oktober 2018



[FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

Wir freuen uns, dass alle FCM-Freiwilligen des neuen Jahrgangs gut in ihren jeweiligen Projekten ...

[Weiterlesen ... FCM-Freiwillige: Angekommen!](#)

08.Oktober 2018



[PARA: News und Freundestreffen](#)

Herzliche Grüße vom PARA-Freundestreffen, das am 02.10.2018 in der FeG „Goldenes Lamm“ in D...

[Weiterlesen ... PARA: News und Freundestreffen](#)

08.Oktober 2018



[Renascer: Kinder-Olympiade](#)

Wenn wir stille halten und darüber nachdenken, was Gott alles für uns getan hat, ist es uns unm...

[Weiterlesen ... Renascer: Kinder-Olympiade](#)

08.Oktober 2018



[HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, bis August diesen Jahres bin ich Freiwillige bei Helping...

[Weiterlesen ... HHM: Mitarbeiterunterstützung](#)

13.September 2018



[Unterstützung für PARA](#)

Wir freuen uns immer wieder, wenn wir Unterstützung bekommen. Seit Anfang August, gehören vier...

[Weiterlesen ... Unterstützung für PARA](#)

13.September 2018



[Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Stolz dürfen wir Euch unseren neuen Spatz vorstellen: Rosali (Name geändert) wird auf 11 Monate...

[Weiterlesen ... Ein neuer "Spatz" bei POCM](#)

Seite 10 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- 10
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

